

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian ini, dapat disimpulkan dua poin utama terkait praktik *Hizb Ulul Albâb* di Langgar al-Jadid Sungai Miai dan motivasi serta dampak pembacaan ayat-ayat al-Qur'an dalam praktik tersebut.

1. Praktik *Hizb Ulul Albâb* di Langgar al-Jadid Sungai Miai telah menjadi bagian yang melekat dalam kehidupan sehari-hari jama'ah. Praktik ini dilakukan secara rutin dan merupakan salah satu bentuk ibadah yang diikuti dengan penuh keikhlasan dan khusyuk. Hal ini menunjukkan adanya kesadaran dan komitmen dari jama'ah dalam menjalankan praktik ini sebagai bagian dari pengamalan agama mereka.
2. Pembacaan ayat-ayat al-Qur'an dalam *Hizb Ulul Albâb* memiliki motivasi dan dampak yang signifikan terhadap jama'ah Langgar Sungai Miai. Motivasi pembacaan ayat-ayat al-Qur'an meliputi permintaan tolong kepada Allah untuk menyucikan hati, mendekatkan diri kepada Allah melalui pembacaan ayat-ayat dan zikir, serta membersihkan jiwa untuk menerima ilmu yang suci. Dampak dari pembacaan ayat-ayat al-Qur'an ini terlihat dalam peningkatan keimanan, ketakwaan, kecintaan terhadap al-Qur'an, serta pembentukan karakter dan moral yang baik pada jama'ah.

Dengan demikian, praktik *Hizb Ulul Albâb* di Langgar al-Jadid Sungai Miai serta motivasi dan dampak pembacaan ayat-ayat al-Qur'an dalam praktik tersebut memiliki peran penting dalam kehidupan spiritual dan pengembangan diri jama'ah.

Penemuan ini dapat menjadi landasan bagi pengembangan pemahaman dan pengamalan agama di masyarakat serta memberikan inspirasi bagi penelitian selanjutnya dalam bidang yang serupa.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian ini, terdapat beberapa saran yang dapat diberikan untuk penelitian selanjutnya terkait praktik *Hizb Ulul Albâb* di Langgar al-Jadid Sungai Miai dan motivasi serta dampak pembacaan ayat-ayat al-Qur'an dalam praktik tersebut:

1. Perlu dilakukan penelitian yang lebih mendalam mengenai sejarah dan perkembangan praktik *Hizb Ulul Albâb* di Langgar al-Jadid Sungai Miai. Penelitian ini dapat melibatkan wawancara dengan tokoh-tokoh masyarakat setempat atau pengurus masjid untuk memperoleh pemahaman yang lebih komprehensif mengenai asal-usul praktik ini dan peran serta pengaruhnya dalam kehidupan jama'ah.
2. Disarankan untuk melibatkan sampel penelitian yang lebih besar dalam mempelajari motivasi dan dampak pembacaan ayat-ayat al-Qur'an dalam *Hizb Ulul Albâb*. Dengan melibatkan jumlah responden yang lebih banyak, hasil penelitian dapat menjadi lebih representatif dan dapat menggambarkan pandangan yang lebih luas dari jama'ah Langgar Sungai Miai.
3. Penelitian selanjutnya dapat memperluas cakupan dengan membandingkan praktik *Hizb Ulul Albâb* di Langgar al-Jadid Sungai Miai dengan praktik serupa di langgar atau masjid lainnya. Hal ini dapat memberikan

pemahaman yang lebih komprehensif tentang variasi praktik dan perbedaan dalam motivasi serta dampaknya terhadap jama'ah.